
吴永毅、张学昌、付先强、张明磊、倪会安、朱建波、
洪 军、张立国、李红福、吴西西、陈锡阳、郭栋良、
沈斌武、张金强、徐博然、吕春桃、喻洪基、刘华敬、
王小林、肖蕾蕾、祝土钢、李新华、闻新涛、李 春、
龙晓春、吴志斌、王文元、彭秋斌、徐有斌、翟广州、
吴 华、杜成龙、张怀宇、周晓朋、邢永刚、李仁华、
惠果果、夏道南、谭世爱、陈少惠、朱金燕、张 伟、
海 洋、王燕飞、张寿宁、万云龙、王 军、周晓琴、
陈 超、刘 勇、方云强、秦 刚、张永河、沈凌志、
邱卫红、阙火平、甘文玲、余树珍、刘春燕、陈让东、
张会芹、孟祥良、张占亮、王 聪、刘航行、徐国增、
孔祥涛、刘传国、何波峰、王 凯、方莉莉、乐庆生、
涂水根、谢祖成、童国才、李仕翔、王 芳、程 艳、
杨丽娟、杨 飞、杨桂容、吴云高、王 磊、余立忠、

吴 帅、金幼芳、吴小峰、张翠菊、冯少开、李仁锋、
陈 燕、吴玲凤、刘 猛、周柏明、邓晓国、施文校、
林品明、李超虎、黄隆发、马存旗、王玉柱、王付民、
向守兵、薛连礼、方军辉、胡金标、朱海勇、张伟明、
叶竹和、唐昌雨、黄绍克、章自大、徐迪飞、姜海军、
周幼丽、赵立鸿、黄俊伦、张 涛、何 雄、罗如成、
严章发、徐金连、孙来荣、丁月英、方百平、何邦阳、
马 涛、吴志军、刘诗磊、赵思繁、周元亮、田 映、
张海涛、沈恒翔、徐文进、陈 刚、孙 振、梁炳友、
张 典、朱凌虹、崔贤芳、钟 能、魏彦巍、郑元昌、
代晓红、李晓亮、孙乾发、沈红霞、毛静昀、肖卫民、
胡接力、施叶君、欧阳可萍、谢廷海、杨香粉、包东、
王洪取、李存亮、付贤银、鲍泽刚、王红林、张建平、
张雪霞、陈小容、祝 旭、王玉力、朱建华、楚泽彬、

李俊伟、曲改真、戴 柯、郑文华、蒲 伟、黄其粮、
谢 锋、熊小芳、沈立娟、王宣忠、项丽红、刘庆该、
李 君、黄玉宝、方宝仙、肖仁忠、王 婉、卢国锋、
彭李才、吴爱华、李俊龙、晏 飞、李光辉、毛建生、
刘继霞、柴启伟、许伟妹、林 男、唐福琼、代飞龙、
杨 蕾、刘延杰、陈从莉、李龙钢、苏慈平、周丰华、
曹寒威、梅 斌、白虎仁、刘德响、戴伟琴、周 玉、
毛华芳、张 建、何连平、周雄杰、邵慈强、杜金华、
刘坤凯、毛 卫、姜 成、李 青、郎 玲、孙铁清、
徐玉明、何有翠、徐小文、陈世林、蔡美峰、李传来、
付锦程、方伟军、毛 峰、张春燕、饶显利、周国兴、
王福军、汪根旺、徐昌于、方 明、马 纪、刘 悦、
黄 华、罗欢贤、王效文、赵灵召、陆闻博、韩永飞、
田 莹、赵停峰、付兴文、杨夫德、韦忠够、宋鹏波、

张金亮、胡晓刚、李富民、卢方方、陈双荣、谭 宏、
邱良伟、翟大瑞、赵四海、郑昌武、董加友、王锦梅、
李景伟、于 亮、刘美侠、王盼盼、方小娟、王美美、
樊叶莎、周小娟、高海洋、毛建荣、叶 波、杨贻胜、
薛钢风、齐秀梅、时金瑞、陈锡平、宋晓嫚、石桂侠、
刘思伟、高小红、刘云飞、方亚萍、王金杰、菅朋军、
戴 丽、熊诗军、文桂荣、郎应鸿、黄前仁、薛昌秀、
项苏平、信明报、刘 钰、孙道生、李益文、唐大纲、
袁廷江、高 兵、柴新合、倪 院、李 岩、王苏琼、
李 锋、戴 倩、涂辉胜、谷八妮、周国芳、程 利、
施淑莲、崔 丽、门金路、黄晶晶

备注：本名单由区献血办根据献血量随机排
名，如有重复系同名同姓之不同员工。

恒逸集团第九次员工集体无偿献血人员名单

7月 16日下午，恒逸财务系统青年员工座谈
会在集团总部南岸明珠 2602多功能厅召开。集团
董事长邱建林、集团副总经理兼人力资源总监胡
远华等公司领导与 30余名来自集团所属企业的
青年财务人员进行了深入交流，座谈会由集团副
总经理兼财务总监高勤红主持。

蔡萍：熟知环境 明确职责
座谈会上，在 PPT内容展示过程

中，集团财务部副经理蔡萍为财务系统
青年员工详细介绍了公司的组织架构、
产业结构和发展方向，并讲解了近年来
公司融资状况和财务环境。为了让大家
清晰地了解公司的产业发展线路，蔡经
理在产业链说明中特意用显眼的颜色
标注。她介绍说，恒逸集团一直在奋力
向化纤产业链上游拓展。
“财务目标与公司的发展目标有着

密切的联系，在发展中不断提高财务风
险的管控能力，是我们面对的永恒课
题。”蔡经理认为，作为一名财务人员，
在了解公司财务环境和融资状况的同时，还应该
对财务工作与公司发展之间的关系有明确的认
识。“熟知公司的发展历程，了解创业过程的艰辛，
可以让我们明确自己的职责，更好地开展工作。”
蔡经理希望，通过介绍公司基本概况，可以让系统
内的每位青年员工充分明确自己的工作环境和职
责，热忱做好财务工作。

楼翔：自我增值 服务大局
“对个人来说，只有企业发展了，我们才能有

更大的发展空间。只有企业盈利了，我们的工资和
奖金才能得到相应的提高。”在谈及如何正确认
识个人发展与公司发展关系问题时，恒逸石化股

份公司财务总监兼董事会秘书楼翔如是说。他认
为将自身的发展融入到公司的发展中，使自己成
为公司核心竞争力的一部分，是体现自我价值、实
现个人利益的一个重要因素。
在谈及个人发展的深层次意义时，楼总监认

为每一位财务人员在实际工作中都要心存危机
感，要时刻思虑自我增值问题。“我们确定自己的

目标后，还需要执著地去追求。当这个目标与公司
目标相一致，与领导团队相一致的时候，他人就会
对我们有很好的认知和认可。”他还说，个人发展
一定要跟得上公司发展的主旋律，要不断增加自
己的价值以适应公司的发展需要。

胡远华：鼓励培养 有效激励
座谈会上大家对公司领导的关心十分感动，

踊跃发言、畅谈感受，会场气氛十分热烈。集团副
总经理兼人力资源总监胡远华对公司的人才培养
和激励机制作了明确、详细地说明和解答。“员工
培训有系统性、实效性、多样化，充分发挥浙江大
学恒逸基金等优势开展专业短训课程。”胡总介绍

说，近年公司一直在人才培养方面做工作，定期根
据公司生产发展和人员状况培训需求，做针对性、
实用性的培训规划。
“对于新进的大学生员工，公司有清晰的‘保

三年’薪酬制度，公司的考核、竞岗、晋升等机制都
是对员工的合理回报。”对于现阶段公司的薪酬
激励制度，胡总认为还是适应市场需要的。她指

出，公司将逐步建立完善的人才筛选和培养机制，
做到对人才的培养、锻炼、使用，为每位员工的成
长创造良好的外部环境。

高勤红：保持热情 坚持原则
在认真听取和了解与会财务青年人员日常工

作情况后，集团副总经理兼财务总监高勤红对财
务人员以往的工作表现给予了肯定。她指出，公司
的迅速发展既提供了施展才华的机遇，也提出了
严峻挑战。“要充分发挥集思广益的作用，多提好
的建议和意见。既要在工作中严肃地执行好公司
财务制度，也要使工作效率快捷高效。”高总要求
全体青年财务人员在工作中保持热情，坚持原则，

认真做好本岗位的工作。
“作为有志成为世界一流石化企业，恒逸财务

岗位员工必须以更高的标准要求自己，不断提升
自己在财务、税务、法律和金融领域的知识水平，
以崭新的视角去对待自己的工作，严谨细致、求真
务实，不断开拓进取，为企业的发展贡献自己的聪
明才智，实现个人价值和集体价值的统一。”高勤

红把“江山代有才人出，各领风骚数
十年”作为勉励，赠送给财务系统的
每一位青年员工。
邱建林：加强学习 钻研业务
“在‘三五’规划中，公司产能规

模的快速增长、营运质量的稳步提升
都得益于财务系统具有高抗风险能
力的投融资战略。”集团董事长邱建
林对财务系统青年员工多年来坚守
在一线工作岗位以及财务部在投融
资战略上所作的贡献给与了高度评
价。他说，随着企业的不断发展壮大，
财务系统在公司发展中发挥着越来

越重要的作用。
在座谈会上，公司财务人员汇报了各自岗位

上的工作、学习和生活情况，并就反映的问题进行
了探讨交流。“新一代的财务人员，必须具备金融
方面的知识和素养，并不断地加强自身的学习，以
更高的角度来审视财务工作，实现财务各项工作
的与时俱进，为公司的发展提供强有力的财务支
撑。”随着各种创新性金融产品对经济的影响越来
越大，邱董事长殷切期望财务人员尤其是青年财
务人员要加强学习，钻研业务，时刻关注了解各种
金融新产品，不断拓展自己的视野，为公司的发展
保驾护航。

江山代有才人出
———恒逸财务系统青年员工座谈会侧记

本报讯 特约通讯员孙勇报道：近日，为了响
应“清洁生产”的号召，上海公司聚酯车间对原单
位遗留的诸如地面不平整，墙面涂料脱落，门窗破
损等一系列问题进行了系统的整改。聚酯二线水
泥地面过于毛糙，重新进行了浇筑；聚酯一线一、
三楼地面全部采用环氧树脂漆进行覆盖地面，使
得地面既美观又耐磨，同时对墙面进行了修补与
粉刷，车间卫生大大改观。

上海公司：
聚酯车间整修地面推进清洁生产
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本报讯 通讯员邱华锋报道：近日，为检查前
期 A1线员工规范操作培训的成效，高新材料公
司纺丝车间 A1线开展了操作技能竞赛。A1线甲、
乙、丙各班组都派出了操作精英，由于 A1 线设备
的特殊性，员工在操作过程中在细节方面需要做
得更加精细。经过 3天的激烈角逐，甲班的项鑫炎
和丙班的侯月明技压群雄，分别获得纺丝和卷绕
第一名。纺丝第二名、第三名分别是丙班李海波、
乙班何青龙；卷绕第二名、第三名分别是甲班唐强
和仝新闯。此次 A1线操作竞赛能够紧密结合生
产实际，大大提高了员工的操作水平，锻炼了纺丝
及卷绕员工的密切配合能力，增强了员工的团结
协作精神，充分调动了现场员工的积极性。

高新材料公司：
纺丝车间 A1线开展操作技能竞赛

本报讯 通讯员朱佳报道：近日，为有效解决
公司产品外观客诉问题，切实把好外检与挑判质
量关，提升产品品质，化纤公司成检科举行了外检
与挑判操作技能考试。成检科 80余人参加此次考
试，合格人数 65人，合格率 82%。针对考试不合格
员工，部门将限期自学、自我提高，继续考核。此次
考试规范了外检检验流程，加强了检验岗位员工
的责任感。通过一段时间的重新培养、自我提高，
现在成检科外检员的技能素质已经有了很大的提
高，外观客诉明显减少。

化纤公司：
成检科 80余人参加检判技能考试

本报讯 通讯员董颖报
道：8月 8日下午 17时，在各级
领导的关心支持和项目组全体
成员的共同努力下，恒逸己内
酰胺公司 ERP 项目一期目标
顺利完成，ERP 系统成功上线
运行。

己内酰胺 ERP 一期项目
从启动到上线主要包括前期需
求分析、项目准备、蓝图设计、
系统实现、上线准备、上线支持
等主要阶段。实施范围涉及
CPL项目组、营销采购中心、资
金结算中心与综合管理中心。
项目今年 4月份正式启动，在 4
个月的时间里，项目组与各方
密切协作，严格执行项目计划，
控制项目关键节点，克服时间
紧、任务重、人手少等重重困
难，加班加点，使得项目按期上
线。上线后实施财务会计 /成
本核算管理模块（FICO）、采购
/库存管理功能模块（MM）、设
备管理（PM）、项目管理（PS）、
文档管理系统（DMS）五大系统
模块，实现项目管理思想在信
息系统上的实现运行，使项目
实施中投资、合同、进度、工程
物资等进入系统管理，使财务、
采购、库存、物资供应、项目进
度等主要管理报表在 SAP中展
示出来，并实现可在 SAP系统
中对项目进行中的各类信息进
行查询、监控、分析与决策。

己内酰胺 ERP 一期项目
采用项目管理系统，主要用来
实现整个项目周期中的“三控
三管一协调”：“三控”是指工程
进度控制管理、质量控制管理、
费用控制管理；“三管”工程合
同管理、工程信息管理、工程资
料管理；“一协调”则是指和工
程项目建设现场参建各方，如
业主、监理、承包商之间，与工
程建设有关的外部条件之间各
种关系的协调管理。一期项目
管理系统的实施，旨在通过项
目全生命周期的管理，规范从
项目前期准备、项目设计、项目
执行到项目完工验收的管理流
程实现项目的投资预算、进度、
合同、物料的全面监控；收集并
建立详细的设备主数据管理，
达到工厂信息化管理、精细化

管理的目标；通过 DMS功能实现文档的在线管
理；同时为二期实施 PM模块做好准备；加强企
业 ERP信息队伍建设, 通过项目实施提高企业
信息队伍水平。

据悉，己内酰胺 ERP二期项目将通过对
SAP功能模块扩展实施，全面建立统一的己内
酰胺 ERP平台，实现包括销售分销、生产计划、
基金管理、管理会计的成本核算及获利能力分
析、设备管理、人力资源管理等业务信息与一期
各模块业务信息的紧密集成；进一步达到己内
酰胺有限公司在财务、供应链、人力资源的全面
统一，经营与监管同步，资源信息共享，提高企
业核心竞争力；建立 BI系统，实现报表分析、数
据挖掘和决策支持平台，在线形成分析报表，满
足多层次的报表分析需求。
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本报讯 7月 28日，由衙前镇工会主办、恒
逸集团协办的衙前镇叉车工技能大赛在聚合物
公司纺丝二车间成品库举行。衙前镇党委副书
记、工会主席葛迎平，萧山区工会副主席蒋大法，
衙前镇党委委员、副镇长楼航等领导亲临比赛现
场。

本次比赛以“岗位成才促转型，岗位立功促
发展”为主题，旨在通过比赛让一线员工在岗位
中找到自我价值。比赛现场模拟复杂的工作环
境，考察叉车绕曲线捣库作业的完整过程，主要
考验叉车工“稳、准、快”的操作技能。本次活动得
到了衙前镇相关企业以及叉车工的广泛响应，来
自东南网架、开氏集团、兴惠集团等 11家单位共
计 20位叉车精英参加了比赛。经过紧张激烈的
角逐，恒逸聚合物公司陆国建、李春和恒逸化纤
公司夏亮亮 3名选手发挥出色，包揽了衙前镇叉
车工技能大赛前三名。

记者黄莹 特约通讯员童健飞 摄

恒逸选手包揽衙前镇
叉车工技能大赛前三

本报讯 通讯员郑皓报道：7月 16日，浙大
恒逸基金“非人力资源经理的人力资源管理”短训
在恒逸聚合物公司多功能厅举办。本次培训由著
名人力资源管理专家、和邦咨询首席顾问严正教
授主讲，来自集团各职能部门（中心）及所属公司
90余名非人力资源经理参加了这次课程短训。

本次短训主要讲解人力资源管理理念与技
能，通过对现代化人力资源管理技巧的系统解读，
来提升公司中高层管理人员对于专业人力资源及
通用人力资源管理的认识，解决管理实践中遇到
的难题与困境。课程围绕“胜任力素质模型”理论
和“情境管理”等通用性管理工具与办法展开，结

合具体事例重点分析了胜任素质模型的概念、操
作及其在员工选拔、激励、培养方面的应用，同时
引用新颖的“R”型管理模式，将员工分成四类，探
讨对各类员工的不同管理办法。
严教授结合自己的工作经验，系统讲解了人

力资源管理工作的特点与方式，并引用大量国内

外知名企业的成功案例，结合理论知识挖掘案例
背后深层次的管理意义。在讲授人力资源专业性
知识的同时，严教授与现场中高层管理人员深入
互动，通过角色扮演交流，帮助大家更快更好地
接受新理论与新知识。参加此次培训的很多中高
层管理人员并没有系统学习过人力资源管理的
课程，在工作中担任的也不是人力资源管理方面
的职务。在谈及培训体会时他们认为，管理工作
的展开需要科学的方法，课程很专业，像“R”型管
理模式就可以很好很快地运用到日常工作中去。
此次“非人力资源经理的人力资源管理”短训

是 2010年度浙江大学恒逸基金“管理素质提升”
短训项目的重点课程之一，旨在提升中高层管理
人员的管理水平，提高工作计划、冲突解决、财务
分析等实战能力，塑造恒逸团队强势素质。

恒逸近百名非人力资源经理
接受人力资源管理课程短训

本报讯 记者黄莹、特约通讯员童健飞报道：
“一直以来，社会给了我们很大的帮助，恒逸给了
我们一份不错的收入，我们想通过无偿献血来回
报社会。”8月 4日上午，在恒逸园区综合楼二楼
食堂，聚合物公司残疾员工邱良伟告诉记者自己
参加献血的初衷。
据了解，恒逸集团组织员工集体无偿献血始

于 2002年，每年都在坚持，今年已经是第九个年
头了。邱良伟是从 2005年开始参加献血的，去年
拿到了终身免费用血卡。在献血活动现场，记者了

解到有很多员工坚持每年至少献血一次。
“为什么我不能献，我平时身体一直都很好，

为什么？”当人力资资源部的郑皓在验血时被工作
人员告知血液不符，暂时不能献血时，显然有些激
动。小郑认为自己平时经常锻炼，身体也很健康，
体重也符合标准，不可能不能献血的。“昨晚有没
喝酒或者晚睡的情况，都会影响到血液的质量。”
验血医生的提醒，顿时把小郑心头的疑云打消了。
“是啊，我昨晚喝酒了，睡觉也很晚。”小郑是今年
新进恒逸的大学生员工，对于这次献血，他是抱着

很大的信心过来的。他表示，下次献血前一定会注
意，不再发生这样的事情。
热血，传递生命的动力。在这次无偿献血工作

中，广大恒逸员工表现出了高度的参与热情和极
强的社会责任感，公司领导也在百忙之中加入了
无偿献血的行列。“性别：男；献血量：300毫升
……”恒逸化纤公司副总经理方百平正认真地填
写着献血资料，他笑容满面的他告诉记者，看到现
场员工们的积极和热情，自己很高兴，今年要重新
换献血证了。“A型血，我要献 300毫升！”恒逸房

地产公司副总经理孔祥涛一走进现场，就找工作
人员要求献血。原来孔总是在得知血库 A型血告
急后，特意赶来的。
整个活动持续了 4个多小时，共有 316名恒

逸员工参加了献血，合计献血 83650毫升。每年夏
季，街头献血的人数减少，而医院临床用血量需求
很大。“对无偿献血工作，恒逸集团和恒逸员工一
直很热心、很热情。”区献血办副主任裘忠贤被现
场的热情所感染，他说虽然血库紧张但能够保证
正常供应，因为萧山有像恒逸这样的大企业，每年
这个时候积极组织员工参加无偿献血。裘主任边
整理血袋边告诉记者：“今天所采集的血液，估计
可以满足整个萧山区五六天临床血液的需求。”
献出的血是有限的，而献出的爱是无限的。恒

逸人用这种方式为社会贡献一点力量，为处于困
难中的人放飞生命的希望。

热血，传递生命的动力

记者黄莹、通讯员李建


